

Kodim Aceh Timur Gelar Bhakti Sosial Untuk Masyarakat Kurang Mampu

Kusdiyono - ACEHTIMUR.INDONESIASATU.ID

Apr 28, 2022 - 15:42



Langsa - Di tengah bukan Suci Ramadhan, Kodim 0104/Aceh Timur melakukan aksi sosial dengan membagi-bagi paket sembako kepada masyarakat kurang mampu di wilayah Kota Langsa dan Kabupaten Aceh Timur.

Langsa - Di tengah bukan Suci Ramadhan, Kodim 0104/Aceh Timur melakukan aksi sosial dengan membagi-bagi paket sembako kepada masyarakat kurang mampu di wilayah Kota Langsa dan Kabupaten Aceh Timur, Rabu (27-04-2022).

Pembagian paket sembako ini dilakukan secara serentak di 3 wilayah teritorial Kodim 0104/Aceh Timur antara lain Koramil 03/Rantau Selamat dan Koramil 11/Birem Bayeun, dengan sasaran masyarakat yang kurang mampu.

Dalam pembagian paket sembako ini, Dandim 0104/Atim Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol. bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXI Dim 0104 Atim Koorcab Rem 011 PD Iskandar Muda yang juga didampingi para Perwira Staf dan pengurus Cabang Persit KCK Cabang XXI Dim 0104 Atim, menyerahkan langsung kepada warga hadir di acara Bhakti Sosial Kepada Kaum Dhuafa Kodim 0104/Aceh Timur, di Aula Serbaguna Makodim, Gp. Payabujok Seuleumak, Kecamatan Langsa Baro, Kota Langsa.

Dalam sambutannya Dandim mengatakan, adapun paket sembako yang dibagikan tersebut merupakan bantuan dari Komandan Korem 011/Lilawangsa Kolonel Inf Bayu Permana, melalui Kodim 0104/Aceh Timur dan beberapa Koramil untuk warga yang perekonomiannya terbatas.

Dikatakannya, pembagian sembako ini diharapkan dapat meringankan beban ekonomi masyarakat yang kurang mampu di tengah situasi Pandemi Covid-19 dan di suasana Bulan Suci Ramadhan ini.

"Di tengah pandemi Covid-19 dan di dalam suasana bulan suci ramadhan ini, kita harapkan bantuan bahan pokok ini bisa membantu meringankan beban warga".

Apalagi di situasi sekarang ini, tentu bahan pokok sangat diperlukan," sebut Dandim.

Tentunya, sambung Dandim, kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara TNI-Rakyat. Dan kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi contoh untuk setiap anggota yang ada diwilayah, untuk senantiasa memberikan hal yang terbaik untuk masyarakat serta membantu masyarakat di wilayah binaan," pungkasnya.

Sementara Irwan salah satu penerima sembako mengatakan, saya mewakili masyarakat Kota Langsa mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Komandan Korem 011 Lilawangsa, Kolonel Inf Bayu Permana melalui Kodim 0104/Atim dan Koramil jajaran untuk kami para kaum dhuafa, yang memiliki perekonomian terbatas. Bantuan ini sangat bermanfaat dan mengurangi beban hidup kami. Bravo TNI...!!!